

Aprueban medidas para menguar situación energética

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 20 Febrero 2020 22:02

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1796



La preparación para la Asamblea Municipal del Partido Comunista de Cuba , la Ley 132 para el funcionamiento de los Órganos del Poder Popular y el paquete de medidas a adoptar de acuerdo con la situación energética que vive el país, constituyeron temas de interés en la reunión de principales cuadros en Minas de Matahambre.

Yoniet González Gutiérrez, miembro del Buró Municipal del PCC para la esfera política-ideológica, dijo que este proceso constituye el magno evento de los comunistas mineros, es su congreso por lo que es necesario cumplir con rigurosidad cada tarea para lograr una asamblea con calidad.

De igual forma los directivos de organismos y entidades debatieron sobre las atribuciones y funcionamiento tanto del Órgano de Gobierno local y de los consejos populares, así como los cambios que en ese sentido establece la Constitución de la República para la nueva estructura gubernamental.

Respecto a ello Míriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea Municipal, dijo que ya recibieron varias preparaciones en ese sentido

Aprueban medidas para menguar situación energética

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 20 Febrero 2020 22:02

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1796

y que en estos momentos adiestran a los presidentes y delegados de las diferentes demarcaciones.

Los directivos del territorio se actualizaron además en cuanto a las medidas de ahorro en los momentos cruciales cuando Estados Unidos arrecia el bloqueo económico y financiero sobre nuestro país.

“Independientemente de las medidas adoptadas en septiembre pasado y que retomamos ahora, son válidas todas aquellas iniciativas que resulten alternativas para el ahorro de todo tipo de recursos”, dijo Alfredo Gutiérrez Barrios, Intendente municipal.

El estado de la Seguridad Informática, la estrategia de Comunicación, Ley de Archivo, Plan de acción y control del año 2020; así como asuntos de interés de la Central de Trabajadores de Cuba y la Asociación de Innovadores y Racionalizadores, también fueron objeto de interés en el encuentro.

El Consejo de la Administración Municipal se reúne de manera mensual con los directivos del territorio para puntualizar sobre los distintos temas que tienen que ver directamente con el desarrollo del municipio, acontecimientos políticos y sociales , así como ofrecer información actualizada de los mismos.